
 
 

 

             1° ottobre 2023 

Ai Ragazzi Nuovi 

 

A: 

Enrico Antonelli 

Fausta Armenti 

Pina Colarusso 

Katya D’Annesse 

Biagio Di Bona 

Daniela Giacchetta 

Valentino Iafrancesco 

Maria Lalli 

Tea Lalli 

Fabio Mancini 

Pierluigi Mancini 

Valter Mancini 

Maria Antonietta Manuppella 

Sandro Petrecca 

Mino Petrollini 

Giovanni Petta 

Emiliana Schiavone 

Elena Tamasi 

Rossella Venditti 

 

 

Vi scrivo perché ciò che accade è grave. Io ho scritto al Prefetto e ad altre autorità ma vi prego di 

intervenire da dove siete, con una telefonata o un messaggio. 

 

sono stato molto contento di vedere di nuovo dei giovani pronti a lavorare per Sessano e di 

assistere alla presentazione dell'associazione Circoloco. 

 

Quello che sta accadendo e che vi vede protagonisti questi trenta ragazzi, tuttavia, è davvero 

incredibile. 

 

Riepilogo per voi: 

 

- alla presentazione dell'associazione, in piazza Mino Pecorelli, non c'erano i rappresentanti di 

giunta né dell'amministrazione, se non qualcuno a titolo personale che non ha neanche preso la parole 

per ringraziare i giovani e per incoraggiarli; 

 

- per quella presentazione, i giovani sono stati costretti a pagare 42 euro di occupazione del suolo 

pubblico, invece di essere aiutati in quella loro iniziativa; 

 

- per la proiezione cinematografica successiva, sono stati costretti a pagare altri 42 euro di 

occupazione del suolo pubblico; 

 

- hanno chiesto la sala-convegni per la presentazione del libro di Federica Siravo ed è è stato 

risposto che dovrebbero, i ragazzi, sostenere le spese di sanificazione del locale per il Covid 19; forse i 

ragazzi faranno la presentazione del libro nel palazzo Pecorelli; 

 



 
 

- hanno chiesto in uso il locale delle frazioni e gli è stato risposto che per due anni è stato dato a 

un'altra associazione di nome Asia; 

 

- aggiungo che proprio oggi, in piazza, alcune signore mi hanno riferito di aver chiesto una sala 

per fare ginnastica posturale durante l'inverno e che anche a loro è stato risposto negativamente. 

 

Bene, cari amici (taggate quelli che devono leggere e che non sono riuscito a taggare), penso che 

non sia più il caso di far finta di niente.  

 

Io posso scrivere ma da solo non ce la faccio. Vi prego di chiamare Valter che so che partecipa 

alle riunioni e che decide, almeno come consulente, con loro. Fatelo ragionare e fategli vedere il 

baratro verso cui sta andando il nostro paese. 

 

Intervenite anche sugli ex sindaci, su Corrado Peppino e Mario, così che possano confrontarsi 

anche loro con chi è responsabile di tutto ciò. 

 

Nessuno sperava più nel miracolo di trenta ragazzi che vogliono fare qualcosa per Sessano e, ora 

che il miracolo c'è, vogliono fare in modo che anche questa iniziativa fallisca. 

 

Vi prego, intervenite per quanto di vostra competenza. 

 


